



DORIS LEUTHARD & EMANUEL MACRON

Zwei mit Charme

Quel ambiance – was für ein Ambiente! In den pompösen Räumen des Élysée-Palasts in Paris treffen die Schweizer Bundespräsidentin **Doris Leuthard**, 54, und Frankreichs Staatschef **Emmanuel Macron**, 39, am vergangenen Dienstag zum ersten Mal aufeinander. Und verstehen sich blendend! 50 Minuten unterhalten sie sich

über die Beziehung der beiden Länder, die Flüchtlingskrise und den Schweizer Einsatz für das Pariser Klima-Abkommen. Macron lobt die Qualität des Gesprächs. Leuthard betont die Herzlichkeit. Das ist nicht selbstverständlich! Das Verhältnis zwischen der Schweiz und Frankreich war wegen des Steuerstreits jahrelang unterkühlt. «Ich habe positive Signale wahr-

genommen», sagt die Bundespräsidentin, die in Grün auch modisch auf die Farbe der Hoffnung setzte. Für die neue Freundschaft spricht auch das rasch angesetzte Rendezvous der beiden. Nach der Wahl von Macrons Vorgänger François Hollande dauerte es über ein halbes Jahr, bis er sich mit der damaligen Bundespräsidentin Eveline Widmer-Schlumpf traf. **JEP**



Tête-à-Tête: Frankreichs Staatschef Emmanuel Macron und die Schweizer Bundespräsidentin Doris Leuthard im Élysée-Palast in Paris.



Jörg Abderhalden, Jonas Hiller, Jann Billeter und Robin Städler (v. l.) am Sypoba History Event im Kino Leuzinger in Rapperswil SG.

Muskel-spiele!

ABDERHALDEN, HILLER, BILLETER, STÄDLER Mit Power und Balance

Auf einem Brett mit Rolle balancieren und gleichzeitig dem Sportmoderator **Jann Billeter**, 45, Rede und Antwort stehen? Auch knapp sieben Jahre nach seinem Abschied aus dem Sägemehl ist das kein Problem für Schwingerkönig **Jörg Abderhalden**, 37. Und auch EHC-Biel-Torhüter **Jonas Hiller**, 35, hält – gar in Surfposition – mühelos das Gleichgewicht. Kein Wunder,

haben doch beide Sportler jahrelang bei Konditions- und Krafttrainer **Robin Städler**, 45, Erfinder und Entwickler des Balancegeräts Sypoba, trainiert. Ihre Multitasking-Fähigkeiten können die Familienväter auch neben dem Sport gut gebrauchen. Im Moment besonders Hiller – er und Frau Karolina wurden am 30. Juni Eltern ihres zweiten Kindes, eines Sohnes. **SM**

PATTY SCHNYDER

Doppelt Grund zur Freude

Was macht einen grossen Erfolg noch besser? Wenn man ihn mit den Liebsten teilen kann! Tennisspielerin **Patty Schnyder** feiert in der 1. Runde des WTA-Turniers in Gstaad BE gegen Amra Sadikovic ihren grössten Sieg seit ihrem Comeback vor zwei Jahren. Nach dem dramatischen Match folgt ein zweites Highlight auf dem Court: Töchterchen **Kim Ayla**, zweieinhalb, rennt mit breitem Lachen und ausgestreckten Armen auf ihr Mami zu – und stiehlt die Herzen des Publikums, darunter ihr Papi und Schnyders Mann Jan Heino. Schnyder, mit 38 Jahren die mit Abstand älteste Spielerin in den WTA-Top-1000, ist in Topform. Das Familienglück verleiht ihr Flügel. **SM**



Jöö! Patty Schnyder mit Tochter Kim Ayla, zweieinhalb.